



Mesa de Análisis / Anabel Hernández (Periodista), Alfredo Figueroa (Analista) y Gabriel Reyes Orona (Ex procurador Fiscal)

En la mesa de análisis comentaron sobre los posibles candidatos a la Presidencia de la República.

Alfredo Figueroa comentó: "En el caso de Xóchitl Gálvez y Santiago Creel son los más fuertes contendientes de la elección de la oposición y creo que van a librar una suerte de batalla en un contraste mayor que el que vamos a ver en el caso de la oposición. Hoy empezábamos a ver a un Santiago Creel más apasionado ¿no? Con más juego, tratando de salir y con una historia y con una trayectoria diferente. Yo creo que Santiago Creel es una persona cuyas cualidades o historia, más allá del tema de la candidatura o qué tan notable sea como candidato o atractivo, tiene una historia política que me parece respetable, que hay que mirar con detenimiento, que ha tenido, como él mismo lo dijo, aciertos y errores".

Anabel Hernández señaló: "Creo que esta situación de ilegalidad que ha tomado como rumbo el Partido Morena y el Presidente de la República está arrastrando a la oposición a la misma franja de ilegalidad y a mí me parece que meter ya la contienda, la elección presidencial en este ámbito de la ilegalidad realmente creo que quien menos pierde es el Presidente y partido porque finalmente lleva, quiere jalar a la oposición a su cancha, ya todos bañados de lodo, 'tú ya no puedes decir que esto es una trampa porque tú también hiciste trampas, tan tramposo tú como tramposo yo', cuando sabemos que esto no ha sido, no es y no será una contienda electoral equitativa".

Gabriel Reyes Orona expuso: "Vimos al estirado enloquecer y vimos la bronca mesurarse. Lo que vimos aquí es cómo Santiago Creel va a facilitar esta decisión porque realmente no queremos pasar del presidente pendenciero al presidente colérico, no queremos ver a un sujeto que quiere convencernos de que va a pacificar al país iniciando una carrera que para él es completamente ajena y extraña como lo es el tratar de utilizar palabras altisonantes o tratar de dar una idea a su mensaje, una pasión que jamás ha tenido. Si algo tiene Santiago Creel, ciertamente, es ser descolorido".